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Sich mal anzusehen was in Liga 1 mittlerweile für Ablösesummen gezahlt werden, auch von
Vereinen wie Augsburg, Frankfurt oder Hannover, macht einem unsere finanzielle Lage nur
bewusster. Damit können wir einfach nicht konkurrieren in Liga 1 und nur da können wir unsere
Verbindlichkeiten möglichst schnell abbauen, in Liga 2 ist das schwer. Meeske begründet das ja
alles nachvollziehbar.
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